

TEAM THEO

Theo aus Lünen ist ein aufgeweckter, kleiner Wirbelwind. Der 3-Jährige geht gerne in den Kindergarten, freut sich immer auf Ausflüge und entdeckt gemeinsam mit seiner Schwester die Welt. Theo strahlt so viel Freude aus, obwohl das letzte Jahr alles andere als einfach für ihn und seine Familie war. Der Sommerurlaub 2022 auf Kreta wurde zum schlimmsten Albtraum der Familie: Die vermeintliche Bronchitis von Theo stellte sich als T-Zell-Lymphom, Blutkrebs, heraus. Er wurde per Intensivflug nach Deutschland geflogen und erhielt acht Monate Chemotherapien. Im Frühling konnte die Familie dann endlich aufatmen: Der Krebs galt als überstanden. Doch nun der Rückschlag: Der Krebs ist zurück und mit ihm all die Sorgen und Ängste. Theos Mutter Nathalie sagt: „Wir wünschen uns nur, dass Theo endlich Kind sein kann. Um gesund zu werden, benötigt er eine Stammzellspende. Dafür brauchen wir euch tolle Menschen. Lasst euch registrieren! Für Theo und andere.“



**WERDE
STAMMZELLSPENDER:IN!**

**HIER GEHT'S ZUR
REGISTRIERUNG**

www.dkms.de/theo



Auch Geldspenden helfen Leben retten!

Jede Registrierung kostet die DKMS 40 Euro.



Bitte unterstütze uns:

DKMS Spendenkonto

IBAN DE22 7004 0060 8987 0005 65

Verwendungszweck: TLQ001, Theo

PayPal, SMS o.Ä. direkt über den QR-Code